



Liebe Eltern,

hier kommt die letzte – sehr kurze – Infomail dieses Schuljahres.

Am Ende des Schuljahres gab es noch viele besondere Ereignisse: u.a. das Sportfest, die Projektstage, diverse Ausflüge der Klassen, die Verabschiedung der Haupt- und Realschule sowie die Verabschiedung von Christoph Podloucky, dem Schulleiter der Realschule. Einige Eindrücke von diesen Veranstaltungen finden Sie auf unserer Homepage.

In den Ferien erhalten wir einen neuen Telefonanschluss. Damit ändert sich auch unsere Nummer. **Ab dem 27.07.15 erreichen Sie uns unter der Rufnummer 79 75 00**

Die neue Faxnummer lautet: 79 75 099

Nach den Ferien geht es weiter (Erster Schultag: Donnerstag, 3. September).

Damit es gut weitergeht, haben wir für Sie im Anhang

1. die Materialliste für das kommende Schuljahr
2. die Einladung zu „English in action“, dem Sprachkurs, der in den Herbstferien in der IGS angeboten wird.
3. den Aufruf zur Unterstützung der Herausforderungen als Begleitung

Ein volles und sehr ereignisreiches Schuljahr liegt hinter uns. Wir freuen uns über all das, was in diesem Jahr gelungen ist. Viele Eltern haben uns immer wieder mit Rat und Tat unterstützt. Dafür möchten wir auch an dieser Stelle noch einmal herzlich danken.

Wir wünschen nun allen Mitgliedern der Schulgemeinschaft schöne Ferien!

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Moser-Kollenda, Ute Bruns, Lars Schlegel und Jan Bolten

